

Salurkan Bantuan Hingga Pulau, Rudi Apresiasi Peran BAZNAS Batam

Zulfahmi chilalek - PUBLIKSULTENG.COM

Mar 17, 2022 - 17:25



Batam - Wali Kota Batam Muhammad Rudi mengapresiasi peran Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Batam. Salah satu programnya yakni berbagi ke daerah hinterland (pulau-pulau penyangga), seperti yang dilakukan di Masjid Jami Sembulang, Galang, Kamis (17/3).

"Selamat BAZNAS Kota Batam, jalan terus jangan berhenti. Ini tugas mulia yang diemban para komisioner BAZNAS," kata Rudi.

Tidak hanya kali ini, BAZNAS juga telah berbagi di wilayah lain hinterland Batam. Bantuan berupa sembako hingga sajadah, Al-Qur'an, mikrofon untuk masjid dan banyak lainnya. Bantuan serupa juga disalurkan pada kesempatan tersebut.

Rudi berharap kegiatan serupa juga dilakukan di lokasi-lokasi lain. Sehingga zakat yang dihimpun dari masyarakat Batam, juga PNS Pemko Batam maupun pegawai BP Batam dapat dinikmati lebih luas bagi yang berhak menerimanya.

"Hari ini bukti nyata telah disalurkan, saya apresiasi peran BAZNAS," imbuh Rudi.

Rudi mengatakan, pemerintah telah melakukan bebrbagai upaya untuk hadir membantu masyarakat. Selain dikerjasamakan dengan BAZNAS, Pemko Batam kerap membantu sembako.

Hal ini tentu saja, untuk memastikan bahwa pemerintah hadir di tengah masyarakat. Selain itu, Batam kini sedang gencar dibangun. Rudi berharap dukungan semua pihak agar pembangunan yang juga akan kembali untuk masyarakat berjalan dengan lancar.

"Saya sedang bangun bandara, pelabuhan hingga jalan. Kalau ini semua selesai orang akan berjubel ke Batam," ucapnya.

Banyaknya kunjungan ke Batam tentu saja memantik pertumbuhan ekonomi, baik di pusat kota hingga hinterland.

Pada kegiatan yang juga dihadiri Wakil Gubernur Kepri Marlin Agustina ini, tidak lupa Rudi juga mengajak semua pihak untuk bersiap menyambut Indonesia Emas 2045. Salah satunya dengan mendukung gerakan pencegahan stunting dan memastikan semua anak Batam mendapat pendidikan.

"Tugas kita sekarang menyiapkan generasi andal dan juga pembangunan. Kita jangan egois, kita siapkan untuk masa depan anak-anak kita," katanya.